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Adjori/PR tem nova diretoria para o biênio 2024/2026
O palmense, Cidenei Cristian Allebrandt, foi reeleito presidente por unanimidade

Por Arlete Camargo
Na segunda-feira (10), no auditório do Plaza Hotel, em Foz do Iguaçu, onde foi 

realizado o 28º Congresso da Adjori/PR, ocorreu a posse da Nova Diretoria da 
entidade. Vale destacar que a eleição ocorreu no dia anterior e a chapa denomi-

nada Aramis Gorniski (in memoriam), tendo à frente, Cidenei Cristian Alle-
brandt (Alemão do Jornal), foi eleita por unanimidade. Allebrandt, foi reeleito 
Presidente da entidade, para o biênio 2024/2026.

PÁG .2

Nova diretoria da ADJORI/PR para o biênio 2024/2026, representantes do 
Governo do Estado, da Assembleia Legislativa e palestrantes.

Cidenei Cristian Allebrandt (Alemão do Jornal), foi reeleito Presidente da 
entidade, para o biênio 2024/2026.

Diretor do Jornal O Pioneiro toma 
posse como membro da diretoria da 

ADJORI/PR

Prefeitura de Santa Fé entrega 
prêmios do IPTU 2024

Na foto, da esquerda para a direita: Diretora de Comunicação da Assembleia 
Legislativa do Paraná, Kátia Chagas, presidente reeleito da ADJORI/PR, Cidenei 

Cristian Allebrandt (Alemão do Jornal), diretor do Jornal O Pioneiro, Marcelo 
Soares e Secretário de Estado da Comunicação, Cleber Mata.

Na foto, da esquerda para a direita: Diretora de Comunicação da Assembleia 

PÁG. 2

Foi realizado, no dia 13 de junho, a entrega dos prêmios do IPTU 2024. Foram 
37 prêmios aos felizardos que quitaram seus débitos em cota única nas datas 
estipuladas.

PÁG .4
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Adjori/PR tem nova diretoria para o biênio 2024/2026
O palmense, Cidenei Cristian Allebrandt, foi reeleito presidente por unanimidade

Por Arlete Camargo
Na segunda-feira (10), 

no auditório do Plaza 
Hotel, em Foz do Igua-
çu, onde foi realizado o 
28º Congresso da Adjo-
ri/PR, ocorreu a posse 
da Nova Diretoria da en-
tidade. Vale destacar que 
a eleição ocorreu no dia 
anterior e a chapa de-
nominada Aramis Gor-
niski (in memoriam), 
tendo à frente, Cidenei 
Cr i s t i a n  A l lebr a ndt 
(Alemão do Jornal), foi 
eleita por unanimidade. 
Allebrandt, foi reeleito 
Presidente da entidade, 
para o biênio 2024/2026.
Participaram da sole-

nidade, o Secretário de 
Estado da Comunica-
ção, Cleber Mata, a Di-
retora de Comunicação 
da Assembleia Legisla-
tiva do Paraná, Kátia 
Chagas e o radialista, 
Jotapê, que representou 
o Governador Carlos 
Massa Ratinho Jr e o 
pré-candidato a Pre-
feito de Foz do Iguaçu, 

Genera l Si lva e Luna 
(PL).
O mestre de cerimô-

nia, Sergio Jonikaites, 
que também faz parte 
do quadro associativo 
da Adjori/PR, conduziu 
os trabalhos e nominou 
a chapa com os respec-
tivos cargos e nomes e 
também chamou a fren-
te os proprietários dos 
jornais e as autoridades 
para a foto of icia l do 
evento. Depois disso, a 
manifestação das auto-
ridades através dos dis-
cursos.
Emocionado, o Presi-

dente, revelou que no 
ato do discurso várias 
lembranças surgiram de 
todo este período per-
corrido desde a posse 
da diretoria há 02 anos. 
“Reitero a importância 
dessa solenidade, não 
apenas para mim, mas, 
também para os inte-
grantes da diretoria e da 
Adjori, como um todo. 
Estar à frente de uma 

associação é representar 
estes anseios, é saber tra-
duzir e ter a oportunida-
de para que os sonhos se 
tornem realidade através 
de um projeto em que a 
maioria se veja de forma 
democrática e republica-
na representada. É nisto 
que acredito”, enfatizou 
e agradeceu aos asso-
ciados que mais uma 
vez confiaram em seu 
trabalho. “A eleição por 
unanimidade representa 
que o trabalho realizado 
foi reconhecido pelos as-
sociados e dessa maneira 
demonstra a transfor-
mação que a Adjori/PR 
está vivendo”, salientou 
Allebrandt e agradeceu 
a Assembleia Legisla-
tiva do Paraná, através 
da Diretora de Comu-
nicação, Kátia Chagas 
e ao Secretário de Es-
tado da Comunicação 
Cleber Mata. Ao final, 
agradeceu sua família 
pelo apoio e compreen-
são.

Chapa que tomou 
posse

Presidente:  Cidenei 
Cr ist ia n A l lebra ndt , 
Jornal A Folha do Su-
doeste; Vice-presidente: 
Getúlio Vargas Soares, 
Jornal da Cidade; Te-
soureiro: Waldiclei Bar-
boza, Jornal O Popular 
do Paraná; 2º Tesourei-
ro: Carlos Cezar Marti-
ne, Jornal O Trombeta; 
Secretário: Moacir Luiz 
Gouchert, Jornal Gazeta 
de Palmeira; 2º Secre-
tário: Sinuê Giacomini, 
Jornal Folha de Paloti-
na.

Conselho Fiscal Mem-
bros Titulares

Ciro Ivat iuk :  Jorna l 
Hoje Centro Sul, Dou-
glas Julio Dias: Rio Ma-
fra, Marcelo Soares da 
Silva: Jornal O Pioneiro.

Membros Suplentes:
Luiz Marcelo Fedeger: 

Jornal Impacto Paraná, 
Márcia Moskado: Jornal 
Folha do Norte e Luiz 
Verone z e :  Jor na l  d a 
Fronteira.

Conselho de Ética
Os membros  for a m 

nomeados pelo presi-
dente da Adjori-PR após 
a eleição e homologa-

dos pela Assembleia , 
conforme Capítulo V, 
Artigo 38º, do Estatuto 
Social.
Paulo Augusto Costa: 

Jornal Gazeta da Cida-
de; Sérgio Jonikaites: 
Jor na l  Novo Tempo; 
Elizio Siqueira: Jornal 
União Metropolitana; 
Ni l ton  C e s a r  Pa bi s :  
Folha de Irati; Waldi-
clei Berboza: O Popu-
lar de Araucária; José 
Antônio Rodrigues da 
Costa: Jornal Noroeste 
e  Germano Ol iveira : 
Jornal Folha de Campo 
Largo.

Nova diretoria da ADJORI/PR para o biênio 2024/2026, representantes do 
Governo do Estado, da Assembleia Legislativa e palestrantes.

Diretor do Jornal O Pioneiro toma posse como 
membro da diretoria da ADJORI/PR

Em concorrido evento 
rea l i z ado de  09  a  11 
de junho, na cidade de 
Foz do Iguaçu, no Foz 
Plaza Hotel, o diretor 
do Jorna l O Pioneiro 
e  jorna l i s ta  Ma rcelo 
Soares,  tomou posse, 
no  d i a  10  d e  ju n ho, 
como Membro Titular 
d o  C o n s e l h o  F i s c a l 

d a  A DJOR I /PR (A s-
sociação de Jornais e 
Revistas do Interior do 
Paraná).
“Me sinto feliz e hon-

rado pelo conv ite do 
presidente da ADJORI/
PR, Cidenei Crist ian 
Allebrandt, o Alemão, 
que me convidou para 
fazer  par te  da chapa 

dele  e  que dura nte o 
Congresso da Entidade 
foi  e le ita .  Qua ndo o 
cerimonialista Sérgio 
Joni ka ites  -  ta mbém 
associado, me chamou 
a  f rente ,  pa s s ou  u m 
filme em minha cabeça 
sobre os 22 anos desde 
a fundação do Jornal O 
Pioneiro. Foi uma sen-

sação única,  sem pa-
lavras para descrever 
tamanha emoção”, fri-
sou o diretor do Jornal 
O Pioneiro,  Ma rcelo 
Soares.  
Va le ressa ltar  que a 

posse da nova diretoria 
da ADJORI aconteceu 
durante o 28º Congres-
so da Associação.

Na foto, da esquerda para a direita: Diretora de 
Comunicação da Assembleia Legislativa do Paraná, 
Kátia Chagas, presidente reeleito da ADJORI/PR, 
Cidenei Cristian Allebrandt (Alemão do Jornal), 
diretor do Jornal O Pioneiro, Marcelo Soares e 

Secretário de Estado da Comunicação, Cleber Mata.

O diretor do Jornal O Pioneiro, Marcelo Soares (à 
esquerda), acompanhado da esposa Ligia de Pauli, 
do seu irmão André Luiz, sobrinha Ana Flávia e do 
presidente reeleito da ADJORI/PR, Cidenei Cristian 
Allebrandt (Alemão do Jornal), no Foz Plaza Hotel, 

durante solenidade de posse na nova diretoria da 
entidade. 

Editorial
O Jornal O Pioneiro 

completou 22 anos de 
fundação no dia 01 de 
junho de 2024. É um 
orgulho conduzir este 
veículo de comunica-
ção, que circula quin-
zenalmente em Santa 
Fé e mais 13 cidades de 
região, levando a infor-
mação séria e de credibi-
lidade.
Coincidentemente ao 

completar 22 anos de 
existência, fui convida-
do a fazer parte da nova 
diretoria da ADJORI/PR 
(Associação de Jornais 
e Revistas do Interior 
do Paraná), na função 
de Membro Titular do 
Conselho Fiscal. Vale 
lembrar que a ADJORI/
PR atua lmente conta 
com 28  a ssoc iados  - 
proprietários de jornais 
impressos no estado do 
Paraná. 
É um orgulho ter rece-

bido este convite do pre-
sidente Cidenei Cristian 

Allebrandt, o  Alemão 
do Jornal, reeleito para 
o mandato de mais dois 
anos a frente da ADJO-
RI/PR. A minha posse 
como membro da dire-
toria, ocorreu em Foz 
do Iguaçu, no dia 10 de 
junho, durante a realiza-
ção do 28º Congresso da 
associação.   
Ag radeço a  Deus ,  a 

m i n h a  f a m í l i a ,  a o s 
m e u s  a m i g o s  e  e m 
especia l  os leitores e 
cl ientes  do Jorna l O 
Pioneiro, por acredita-
rem neste conceituado 
veículo de comunica-
ção.

Diretor do Jornal O Pioneiro, Marcelo Soares
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Cresol Pioneira realiza posse do Conselho de Administração

Cresol antecipa recursos e projeta Plano Safra 24/25 como maior da história

Conselho foi eleito durante realização da Assembleia e terá mandato até 2027

Cooperativa teve índices positivos e repassou mais de R$ 11 bilhões no ciclo 23/24. Para o próximo ano agrícola, 
expectativa é chegar aos R$ 15 bilhões

N a  n o i t e  d e  s e x t a-
-feira, 7 de junho, no 
Centro de Eventos do 
H o t e l  L a g o  D o u r a -
do, em Dois Vizinhos 
(PR), ocorreu a posse 
do novo Conselho de 
Administração da Cre-
sol Pioneira. Geraldo 
M a z ie ro  p e r m a ne c e 
como conselheiro pre-
sidente da cooperativa 
de crédito até 2027. O 
evento foi restrito aos 
conselheiros e seus fa-
miliares.
Antes da posse, uma 

homenagem foi presta-
da a quatro conselhei-
ros que deixaram seus 
cargos: Gabriel Ferrei-
ra,  Francisco Pereira 
da Silva, Paulo Vieira 
e Deoclécio Galuppo. 
Gera ldo Maziero ex-
pressou gratidão pelos 
s e r v i ç o s  p r e s t a d o s , 
recon hec endo  a  i m-
portância da dedicação 
dos conselheiros à co-
operativa. “Esse é um 
momento  e sp e c i a l  e 
me dirijo a vocês com 
sentimento de gratidão 
pelo trabalho dedicado 
à Cresol Pioneira”.

Novo conselho e 
parcerias

A  n o v a  f o r m a ç ã o 
do  C onsel ho  de  Ad-
minist ração eng loba 
parte dos municípios 
abrangidos pela Cre-
sol Pioneira.  Edemar 
Vodzick i,  diretor su-
perintendente da co-
operativa, destacou a 
importância da parce-
ria entre o conselho e 
a Diretoria Executiva. 
“ C o m o  m e m b r o  d a 
Diretor ia  Execut iva , 
deixo nosso agradeci-
mento aos  que estão 
saindo, aproveito para 
reafirmar ao conselho 
que hoje assume a par-
ceria que a harmonia 
que temos se ref lete no 
nosso desempenho e 
resultado”.  
A l z i m i r o  T h o m é , 

conselheiro presidente 
da Cresol Central Ba-
ser,  elog iou a  Cresol 
Pioneira  e  a  atuação 
do Conselho de Admi-
nistração, destacando 
a história da coopera-
tiva e sua importância 
c o m o  r e fe r ê n c i a  n o 
cooper at iv i smo.  E le 

t a mbém  fa lou  s obre 
o  momento  posit ivo 
da Cresol,  com cres-
c imento e  ex pa nsão. 
“Estamos quase com-
pleta ndo 29  a nos  de 
h istór ia ,  a lca nça ndo 
números significativos, 
mais de 900 mil coope-
rados, com o objetivo 
de chegar a 1 mi lhão 
até 2025, nossa atuação 
já abrange 19 Estados e 
aproximadamente 900 
agências”. 

História, presente e 
futuro

Geraldo Maziero, ao 
fa lar sobre a história 
da Cresol  Pioneira  e 
seus planos para o fu-
turo, destacou o cresci-
mento significativo da 
cooperativa desde que 
assumiu a presidência 
em 2018, com aumento 
de ativos, cooperados, 
pontos de atendimen-
t o  e  c o l a b o r a d o r e s . 
Ele também enfatizou 
a  i m p o r t â n c i a  d o s 
prog r a ma s  soc ia i s  e 
educacionais da coo-
perat iva e  rea f irmou 
o  c o m p r o m i s s o  d e 
continuar traba lhan-

do em prol  dos  coo-
perados .  “Queremos 
seguir com confiança,  
compromet i mento  e 
t r a n spa rênc ia  ju nto 
ao quadro social, com 
certeza, o resultado vai 
vir, a exemplo do que 
já temos conquistado”, 
declarou o presidente.
O evento marcou um 

novo ciclo para a Cre-
sol Pioneira, com a ex-
pectativa de continuar 
crescendo e inovando, 
sempre com o foco em 
atender às necessida-
des dos seus coopera-
dos por meio do rela-
cionamento próximo e 
personalizado.

Conselho de Administração da Cresol Pioneira
Geraldo Maziero – Presidente (Dois Vizinhos)
Miguel Thomé – 1º Vice-presidente (Verê)
Fernando Calgaroto – 2º Vice-presidente (Dois 

Vizinhos)
Márcia Possan - Conselheira (Dois Vizinhos)
Elizandra Dall Agnol - Conselheira (Dois Vizi-

nhos)
Orlando Bez - Conselheiro (Cruzeiro do Iguaçu)
Lenir Longarte Voss – Conselheira (Nova Prata do 

Iguaçu)
Celso Borges – Conselheiro (Salto do Lontra)
Sandra Nunes – Conselheira (Salto do Lontra)
Milena Morgeuroth – Conselheira (Nova Esperan-

ça do Sudoeste)
Sedenir de Moraes - Conselheiro (Nova Esperança 

do Sudoeste)
Lauro Matei – Conselheiro (Verê)
Carlos Gonçalves – Conselheiro (Alto Paraná)
Rafael Bigoto – Conselheiro (Paranavaí)
Tohoru Furukawa – Conselheiro (Nova Esperança)

Em intensa prepara-
ção para o novo ciclo 
agrícola, que inicia em 
julho, a Cresol já oferece 
aos associados a anteci-
pação do crédito rural 
do Plano Safra 24/25. 
Essa modalidade apoia 
o desenvolvimento dos 
cooperados e fortalece o 
setor agropecuário, ofe-
recendo recursos para 
custeio e investimentos. 
No ciclo 23/24, a insti-
tuição financeira coo-

perativa repassou mais 
de R$ 11 bilhões. Para a 
próxima safra, a expec-
tativa é chegar aos R$ 
15 bilhões, projetando 
o maior Plano Safra da 
história.
A antecipação do cré-

dito, trabalhada antes 
do lançamento oficial do 
Plano Safra — que deve 
acontecer no f inal de 
junho —, proporciona 
vantagens f inanceiras 
aos produtores rurais, 

permitindo a aquisição 
de insumos, como se-
mentes e fertilizantes, 
e até mesmo animais a 
preços mais competiti-
vos. Além disso, oferece 
mais tempo para o pla-
nejamento da produção, 
possibilitando a moder-
nização do campo, com 
a aquisição de maquiná-
rios e ferramentas.

Essencial para o 
agronegócio

Em sinergia com a an-
tecipação dos recursos, 
a cooperativa divulga 
um novo material pu-
blicitário, destacando 
seu compromisso contí-
nuo com o agronegócio 
e o fortalecimento da 
agricultura familiar. A 
nova ação ma ntém a 
identidade e o conceito 
da campanha nacional 
“Cresol - Completa para 
quem coopera, essencial 
para o agronegócio”. O 

filme mostra o momento 
do agricultor “preparar 
o terreno”, fazendo refe-
rência ao planejamento 
necessár io para uma 
produção bem-sucedida. 
Desde sua origem, em 

1995, a Cresol é parceira 
do produtor rural, ofere-
cendo suporte financeiro 
e operacional que per-
mite o desenvolvimento 
de suas at iv idades de 
forma sustentável.
Em 2023,  o  Sistema 

Cresol foi novamente 
o agente com o maior 
número de operações no 
Banco Nacional de De-
senvolvimento Econô-
mico e Social (BNDES), 
com 99.643 contratos 
aprovados — 18% a mais 
que em 2022. Os repas-
ses em diferentes linhas 
de  c réd ito  soma r a m 
mais de R$ 5,4 bilhões.
Entre os  progra mas 

d e  d e s t a q u e  e s t á  o 

P r o g r a m a  Na c i on a l 
de Forta lecimento da 
Agricultura Familiar 
(Pronaf), que destinou 
R$ 4.841.425.842,07 em 
72.258 operações, com 
um valor médio de R$ 
67.001,93 por operação. 
O Pronaf visa fomentar 
a agricultura familiar 
e  o  desenvolv imento 
rural sustentável para 
agricultores com renda 
bruta anual de até R$ 
500 mil. A Cresol é re-
conhecida como uma 
referência nas opera-
ções do programa e no 
incentivo ao pequeno 
agricultor, à geração de 
renda e à valorização 
do campo.  
O vice-presidente da 

Cresol ,  Adr ia no Mi-
chelon,  comenta que 
os resultados de 2023 
foram extremamente 
sat isfatórios e a Cre-
sol dá continuidade à 

parcer ia com o agro. 
“C om  o  l a nç a mento 
da campanha do Plano 
Safra 24/25, renovamos 
no s s o  c omprom i s s o 
de oferecer suporte fi-
nanceiro e operacional 
aos nossos cooperados, 
atentos às necessidades 
do campo e acompa-
nhando os produtores 
em todos os momen-
tos.”

Sobre a Cresol
Com 28 anos de his-

tória, mais de 900 mil 
cooperados e 871 agên-
cias de relacionamento 
em 19 Estados, a Cresol 
é uma das principais 
instituições financeiras 
cooperativas do País. 
Com foco no atendi-
mento personalizado, a 
Cresol fornece soluções 
f inanceiras para pes-
soas físicas, empresas 
e  e mpr e e nd i m e nt o s 
rurais.
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Santa FéSanta Fé
Joubert Teixeira / Assessoria de Imprensa da Prefeitura Municipal de Santa Fé

Santa Fé realiza Show de Prêmios IPTU 2024
F o i  r e a l i z a d o ,  n o  d i a  2 5  d e 

m a i o ,  e m  f r e n t e  à  p r a ç a  d a 
I g r e j a  M a t r i z ,  o  t r a d i c i o n a l 
Show  de  P rêm ios  do  I P T U,  em 
su a  ed iç ão  do  a no  de  2024 .  Fo -

r a m  s or te ados  37  prêm ios  aos 
c o n t r i b u i n t e s  q u e  q u i t a r a m 
seu s  t r ibutos  em cot a  ú n ic a . 
E s t iver a m presentes  o  prefe i-

to  Fer na ndo Br a mbi l la ,  verea-

dore s ,  s e c re t á r ios  mu n ic ipa i s 
e  s e r v i d o r e s  p ú b l i c o s .  A p ó s 
o  s o r t e i o  a  B a n d a  M e t r ó p o l e 
s e  apre s e ntou  no  p a lc o ,  a br i -
l ha nt a ndo a i nd a  ma is  a  noite . 

A  p r e f e i t u r a  a g r a d e c e  a o s 
p a t r o c i n a d o r e s ,  c o n t r i b u i n -
t e s  e  a o  S i c r e d i  D e x i s ,  n a 
p e s s o a  d a  gerent e  L i g i a  S e i s -
centos . 

O prefeito Fernando Brambilla participou do evento Presença das autoridades Apresentação da Banda Metrópole

Prefeitura entrega prêmios do IPTU 2024

Primeira audiência pública para 
avaliação das metas fiscais do 

primeiro quadrimestre de 2024 
acontece em Santa Fé

Drone é Utilizado para Vistoria e Combate 
ao Mosquito Aedes aegypti em Áreas de 

Difícil Acesso

Foi rea l izado,  no dia 13 de ju-
n ho,  a  ent rega  dos  prêmios  do 
IPTU 2024 .  Fora m 37 prêmios 
a o s  f e l i z a r d o s  q u e  q u i t a r a m 
seus débitos  em cota única nas 
datas est ipu ladas. 
Est ivera m presentes  o  prefeito 

Ferna ndo Bra mbi l la ,  a  Secretá-

r ia  de  Fa z end a ,  Oneia  Ca rdoso 
d e  Mor a i s ,  s e c re t á r io s ,  ve re a-
dores ,  ser v idores e  assessores . 
Agradecimento a  todos os  mu-

níc ipes .  O IP T U que  você  paga 
r e t o r n a  e m  o b r a s  e  s e r v i ç o s 
pa ra  o  bem esta r  da  comu nida-
de.

No d ia  0 6/0 6/2024 , 
f o i  u t i l i z a d o  u m 
d rone ,  pi lot ado  p or 
Joub er t  Pau lo ,  pa r a 
rea l izar a v istoria de 
uma região de dif íci l 
ac e s s o ,  c om  o  obje -
t i v o  d e  i d e n t i f i c a r 
possíveis  cr iadouros 

d o  m o s q u i t o  A e d e s 
aegypti. 
E s t a  aç ão  fa z  pa r te 

da  integ ração da  v i-
g i l â n c i a  a m b i e n t a l 
e  s a n i t á r i a ,  p e r m i -
t i ndo  u ma i nspeç ão 
d e t a l h a d a  e  s e g u r a 
da s  á rea s .  C om essa 

abordagem, medidas 
p r e v e n t i v a s  p o d e m 
ser tomadas de forma 
m a i s  e f i c i e nt e  p a r a 
c om b at e r  a  pro l i fe -
r a ç ã o  d o  m o s q u i t o 
t r a n s m i s s o r  d e  d o -
enç a s  como deng ue , 
zika e chikungunya

Foi realizada, no dia 
29 de maio, na Câmara 
Municipal de Santa Fé, 
a  pr imeira audiência 
pública para avaliação 
das  metas  f i sca is  do 
primeiro quadrimestre 

de 2024, que também 
foi transmitida ao vivo 
p or  me io  d a  p á g i n a 
oficial da Câmara Mu-
nicipal no Facebook. 
Est iveram presentes 

o  pre fe i to  Fer na ndo 

Brambil la, a Secretá-
ria de Fazenda, Onéia 
C a r d o s o  d e  M o r a i s 
Si lva, autoridades do 
município e servido-
res públ icos munici-
pais.
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Reunião do Comitê Municipal Intersetorial renova 
liderança e intensifica ações contra o Aedes Aegypti

UBS Trevisan realiza HiperDia na área 3 com atendimentos diversos

Foi realizada, no dia 4 
de junho, uma impor-
tante reunião do Comitê 
Municipal Intersetorial 
de enfrentamento ao Ae-
des Aegypti. O encontro 
teve como pauta princi-
pal a indicação do novo 
presidente e vice-Presi-
dente do Comitê. Após 
deliberação, foram es-
colhidas para liderar as 
ações do comitê: Mara 
Adriana do Nascimento 
(Presidente) e Angela 

Maria Th omazela (Vice-
-Presidente).
Durante a reunião, des-

tacou-se a importância 
crucial da integração da 
população nas ativida-
des de combate ao mos-
quito Aedes Aeg ypti, 
vetor de doenças como 
dengue, zika e chikun-
gunya. O engajamento 
da comunidade é essen-
cial para o sucesso das 
medidas preventivas e de 
controle, uma vez que a 
eliminação dos focos do 

mosquito, depende, em 
grande parte, de ações 
domiciliares e da cons-
cientização coletiva.
Além disso, foi ressal-

tada a necessidade de 
intensificar campanhas 
educativas nas escolas. 
Foi argumentado que a 
educação das crianças e 
jovens é uma estratégia 
fundamental para a for-
mação de uma cultura 
de prevenção e cuidados 
contínuos, já que os es-
tudantes atuam como 

multiplicadores de infor-
mações em suas famílias 
e comunidades. 
Af irmou-se que ini-

ciativas como palestras, 
atividades lúdicas e pro-
gramas escolares podem 
desempenhar um papel 
vital na disseminação 
de práticas corretas de 
higiene e eliminação de 
criadouros do mosquito.
Complementaram-se 

as colocações acima, 
enfatizando a impor-
tância de parcerias en-

tre di ferentes setores 
da sociedade e órgãos 
governamentais. Des-
t a c o u - s e  q u e  o  e n -
frentamento ao Aedes 
Aegypti deve ser uma 
responsabilidade com-
partilhada, envolvendo 
desde o setor de saúde 
até as áreas de educa-
ção, saneamento, meio 
ambiente e obras. Re-
forçou-se a necessidade 
de uma abordagem in-
tersetorial para garan-
tir a eficácia das ações 

i mplement ad a s  pe lo 
comitê.
A reunião marcou um 

momento significativo 
de renovação e com-
promisso no combate 
ao Aedes aegypti, com 
a expectat iva de que, 
sob  o  novo  per íodo, 
o  C om itê  Mu n ic ipa l 
Intersetorial possa in-
tensificar suas ações e 
obter resultados ainda 
ma i s  ex pre s s ivos  na 
luta contra as arbovi-
roses.

Encontro de Gestantes aborda 
cuidados com a saúde bucal

Palestras sobre prevenção e cuidados 
com o Câncer Bucal acontece no 

CEMACS Foi realizado, no dia 
04 de junho, no Audi-
tório da Igreja Matriz, 
o encontro de gestantes. 
Estes encontros aconte-
cem mensalmente e são 
oportunidades para as 
futuras mães obterem 
informações va l iosas 
sobre diversos temas 
relacionados à gestação.
Nesta edição, a dentis-

ta Marina de Almeida 

Simardi foi a palestran-
te convidada, abordan-
do o tema “Cuidados 
com a Saúde Bucal na 
Gestação”. A palestra 
destacou a importância 
da higiene bucal duran-
te a gravidez, propor-
cionando orientações 
práticas e tirando dú-
vidas das participantes.
Além da palestra, fo-

ram sorteados vários 

brindes entre as pre-
sentes. Na sequência foi 
servido lanches.
Os encontros são re-

a l izados em parceria 
com a Associação de 
Pais e Mestres da In-
fância e Família (AP-
MIF).  A organização 
agradece à Igreja Ma-
triz por ceder o espaço 
pa ra  a  rea l i zação do 
evento.

F o r a m  r e a l i z a d a s , 
n o s  d i a s  2 8  e  2 9  d e 
m a i o ,  n o  C E M AC S 
( C o l é g i o  E s t a d u a l 
Ma recha l  A r t hu r  d a 
Costa e Si lva), pa les-
tras sobre prevenção e 
cuidados relacionados 
ao câncer bucal. 
No d ia 28,  o evento 

o c or re u  no  p e r ío d o 

n o t u r n o ,  d e s t i n a d o 
a o s  a l u n o s  d o  E J A 
(E n s i no  de  Joven s  e 
Adultos) e contou com 
a participação da den-
tista Drª Maria Alice 
Botura e da coordena-
dora de saúde buca l , 
Emanuely Oliveira. 
J á  n o  d i a  2 9,  a  p a-

l e s t r a  f o i  r e a l i z a d a 

no período da manhã 
p a r a  o s  a l u n o s  d o 
ensino médio,  com a 
presença das  dent is-
t a s  D r ª  Ma r i a  A l ic e 
B o t u r a ,  D r ª  B r u n a 
S i v i e r o ,  e s t a g i á r i a 
Ra faela  Favato e  co-
ordenadora de saúde 
bucal, Emanuely Oli-
veira.

No dia 22 de maio de 2024, 
a  E q u i p e  E s t r a t é g i a  S a ú d e 
da Famí l ia da Unidade Bási-
ca  de  Saúde (U BS)  Trev isa n 
deu continuidade ao segundo 
cic lo  de HiperDia .  O evento 
ocorreu na área 3,  sob a res-
ponsabilidade da ACS (Agente 
Comunitária de Saúde), Thais 
Cruz, no Bar da Elvira, das 9h 
às 11h.
Durante o HiperDia ,  foram 

realizados diversos serviços de 
saúde, incluindo atendimentos 
médicos,  a fer ição de pressão 
arteria l, medição de glicemia 
capi lar  e  vacinação contra a 
gripe. Além disso, houve a dis-

tribuição da Caderneta de Saúde 
da Pessoa Idosa.
O evento contou com a partici-

pação das Agentes Comunitárias 
de Saúde, Andrea Sena, Carla 
Andrade, Cleuza Zander, Thais 
Cruz e Th aynara Bedetti, da en-
fermeira Angela Thomazella, do 
técnico de enfermagem, Osmar 
Cornélio, do médico Caio A. A. 
da Cruz Teixeira e de todos os 
membros da Equipe Estratégia 
Saúde da Família.
A UBS Trevisan expressa agra-

decimentos ao proprietário do 
Bar da Elvira, Antônio Aparecido 
da Silva, por ceder o espaço para 
a realização desta ação.
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Caça Palavras Piadas
Variedades

Uma galinha põe um ovo de meio quilo!!!
Jornais, televisão, repórteres, todos atrás da galinha!.
- Como conseguiu esta façanha, Srª Galinha?
- Segredo de famí¬lia.
- E os planos para o futuro?
- Botar um ovo de um quilo!
As atenções se voltam para o galo.
- Como conseguiram tal façanha, Sr. Galo?
- Segredo de famí¬lia.
- E os planos para o futuro?
- Partir a cara do avestruz!!!

No Polo Norte vivia um casal de pinguins que não podia ter filhos. Então, a 
pedido da esposa, o macho viajou aos Estados Unidos, para adotar um filhote.
A viajem foi longa e ele foi parar em Miami, onde a única coisa que conseguiu 

foi roubar um ovo de uma galinha.
De volta ao Polo Norte, entregou o ovo a sua senhora dizendo que eles iam ser 

pais de um futuro pintinho.
Ela se sentou sobre o ovo e começou a chocá-lo.
Alguns dias depois, o ovo se rompeu e o pintinho saiu. Deu uma olhada em 

volta e disse:
- Pu! Pu!
Aí¬, a nova mãe respondeu:
- Não, meu filho, você tem que dizer Piu! Piu!
E o pintinho balançou a cabeça e continuou:
- Pu! Pu! Put... que pariu, que frio!

Chapeuzinho vermelho ia tranquilamente pela floresta, cantarolando quando 
observou uma moita balançando.
Aproximou-se para ver o que era e atrás da moita, estava o seu lobo. Daí¬ ela 

perguntou:
- Para que essas orelhas tão grandes, seu Lobo?
- É para te ouvir melhor, chapeuzinho!
E chapeuzinho continuou seu caminho, e daí¬ a pouco, outra moita balançan-

do. Aproximou-se novamente e viu o Lobo atrás da moita. E perguntou:
- Para que esses olhos tão grandes, seu Lobo?
- É para te enxergar melhor, Chapeuzinho!
Chapeuzinho então seguiu seu cantarolando. E novamente, outra moita balan-

çando. Chegou perto e encontrou novamente seu Lobo atrás da moita.
- Para que esse nariz tão grande seu Lobo?
- É para te cheirar melhor chapeuzinho!
Então, chapeuzinho seguiu adiante. Daí¬ algum tempo, ela observou mais 

uma moita se mexendo. Aproximou-se e novamente encontrou seu Lobo.
- Para que essa boca tão grande seu Lobo?
- É para te mandar tomar naquele lugar, chapeuzinho!! Já é a quarta moita que 

eu agacho para dar uma cagada e você vem me atrapalhar!
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Piadas
ÂnguloÂngulo

Deputado Alexandre Curi e Secretário de Justiça e 
Cidadania Santin Roveda entregam equipamentos em Ângulo

O deputado estadual e 
primeiro secretário da 
Assembleia Legislativa 

do Paraná (Alep), Ale-
xandre Curi e o secre-
tário estadual de Justiça 

e  Cid ad a n ia ,  Sa nt i n 
Roveda, estiveram em 
Ângulo no dia 23/05. 
Eles f izeram a entre-

ga of icial de um Rolo 
Compactador no valor 
de R$ 534 mil, uma Pá 
Carregadeira no valor 
de R$ 543 mi l  e uma 
Retro Escavadeira no 
valor de R$ 365.500,00. 
Os três equipamentos 
somam o va lor de R$ 
1,4 milhão. Na ocasião 
o  deputado Cu r i  e  o 
secretário Santin visita-
ram as obras de alarga-

mento da Avenida Davi 
Gomes e  as  obras  de 
revitalização da Praça 
Beata Kishiner. 
O parlamentar elogiou 

o poder executivo pelo 
excelente trabalho re-
alizado no município. 
Em seu pronunciamen-
to, o prefeito Rogério 
Bernardo agradeceu a 
equipe de colaborado-
res e o poder legislati-
vo, enaltecendo o de-
putado Alexandre Curi 
pelo cuidado com os 
pequenos municípios, 

que em parceria com 
o Governo do Estado, 
beneficiou o município 
de Ângulo com mais 
de R$ 3,8 milhões em 
emendas parlamenta-
res.
A  p r i m e i r a  d a m a 

Te r e z i n h a  B o z e l h e 
Aguiar Bernardo fez a 
entrega de uma cesta 
de  pro dutos  do  mu-
n ic ípio  ao  deput ado 
A lexa nd re  Cur i  e  ao 
secretário Santin.
Est iveram presentes 

o prefeito de Ângulo, 

Ro gé r io  B e r n a rdo  e 
pr imeira dama Tere-
zinha Bozelhe Aguiar 
Bernardo, o vice-pre-
f e i t o  A l e x a n d r e  d e 
Souza Profeta, verea-
dor Odirlei Zavat ini, 
Presidente do Desen-
volvimento Rural, Luiz 
Donizete Lopes, prefei-
to de Iguaraçu, Eliseu 
da Silva Costa, repre-
sentante do deputado 
estadual, Luiz Claudio 
Romanelli e represen-
tante do deputado Fe-
deral, Tião Medeiros.

Rolo Compactador no valor de R$ 534 mil.Pá Carregadeira no valor de R$ 543 mil. Retro Escavadeira no valor de R$ 365.500,00.

Fotos: Edson Buzato

Conscientização sobre a violência contra o idoso 
é tema entre os participantes da Terceira Idade
Foi realizada, no dia 

13/0 6 ,  u m a  re u n i ã o 
com o Grupo Reviver, 
da Terceira Idade. Na 
ocasião foi apresentado 
um vídeo, produzido por 
alguns integrantes do 

grupo, que tratou sobre 
a Campanha de Cons-
cientização da Violência 
contra o idoso.
O objetivo foi de dar 

ênfase  a v isibi l idade 
desse grave problema e 

promover a conscien-
tização sobre a impor-
t â nc ia  de  proteger  e 
respeitar os direitos dos 
idosos.
N a  s e q u ê n c i a ,  p o r 

m e i o  d a  L e i  A l d i r 

Blanc, foi apresentado, 
na Sa la de Cinema, o 
filme “Os dois filhos de 
Francisco”. Logo após 
foi servido um jantar 
para todos os partici-
pantes.

Fotos: Edson Buzato

Prefeitura de Ângulo 
utiliza recursos da Lei 

Paulo Gustavo para fazer 
videoclipe com regravação 

com hino do Município
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A prefeita de Astorga, Suzie Pucillo - advogada de 
formação, está administrando de forma brilhante o 
município de Astorga. Ela é pré candidata a prefeita 
e tem experiência de sobra para dar continuidade no 
progresso da cidade, já que conta com bons contatos 

nas esferas estadual e federal. 

A prefeita de Astorga, Suzie Pucillo - advogada de 
formação, está administrando de forma brilhante o 
município de Astorga. Ela é pré candidata a prefeita 
e tem experiência de sobra para dar continuidade no 
progresso da cidade, já que conta com bons contatos 

nas esferas estadual e federal. 

Vivian Vacholiz Marins Dall’Ago, mulher de fi bra 
e caráter é pré candidata a prefeita na cidade de 

Flórida. Ela que tem formação de Assistente Social 
e já trabalhou como Secretária de Assistência Social 
e Saúde no município na gestão da prefeita Marcia 
Dall’Ago. Seu nome vem sendo muito bem aceito 

na cidade, devido ao seu excelente trabalho e a sua 
extraordinária pessoa, sua simplicidade e carisma 

conquista a todos ao seu redor.

O nome do empresário Claudio Bernin está bem 
cotado para ocupar a cadeira do poder executivo 

na próxima legislatura do município de Iguaraçu. 
Ele já se manifestou em suas redes sociais que é 

pré candidato a prefeito e vem recebendo elogios e 
comentários de apoio.

PARA REFLETIR:

Coluna Social
Quanto maior o ego, maior a insegurança da pessoa. Gente bem resolvida é 
humilde, sabe que não precisa provar nada pra ninguém. E não precisa de 
holofotes artifi ciais, porque já brilha naturalmente. (Autor desconhecido).

O diagramador do Jornal O Pioneiro, Rafael Biato da Silva (à esquerda), 
completou mais um ano de vida no dia 03 de junho e o seu amigo Mauricio 

Peçanha Barros (cinegrafi sta) no dia 04.  A comemoração do aniversário dos dois 
aconteceu em Santa Fé no dia 02 e reuniu amigos e familiares.

O ex-prefeito de Munhoz 
de Mello e atual assessor 

do deputado estadual 
Tiago Amaral, Geraldo 
Gomes (Gera), brindou 
idade nova no dia 02 de 

junho.


